

Biodiversidad y aves

La biodiversidad es la combinación única de seres vivos que se encuentran en un lugar determinado, incluidas las aves. Como muchos animales, las aves se encuentran en una situación difícil. Nuestro clima cambiante les está haciendo más difícil encontrar comida y refugio. Utiliza tus sentidos para aprender sobre nuestros amigos emplumados y échales una mano.



Boreal Owl

1 Palabras de pájaro

Siéntate o recuéstate al aire libre y cierra los ojos. ¿Cuántos pájaros diferentes oyes pjar, graznar, cantar o ulular? ¿Puedes copiar los sonidos? ¿Qué palabras te parece que están diciendo?

Lleva contigo tu diario de la naturaleza y anota las palabras de los pájaros que oigas. Intenta realizar esta actividad por la mañana y por la noche; ¿son los sonidos iguales o diferentes?

2 Veo veo en el cielo

Visita tu espacio natural favorito o acércate a una ventana para observar los pájaros. Utiliza binoculares si los tienes, o haz uno con tubos de papel y cinta adhesiva. Permanece quieto y en silencio, ¡y ten paciencia! Escribe la fecha y la hora en tu diario de la naturaleza, y cuántos pájaros ves. ¿Qué aspecto tienen? ¿Dónde los ves?

Investiga las aves que viven cerca de ti. ¿Cuáles has visto? ¿Cuál quieres ver?

3 A picotazos

Algunas aves tienen picos largos para desenterrar insectos de la tierra y la arena. Otras tienen picos gruesos y fuertes para cascar frutos secos y semillas. Busca fotos u observa los picos de las aves que te rodean. ¿Qué crees que come cada ave, basándote en la forma y el tamaño de su pico?

Reúne tus "picos": pinzas, palillos, un colador pequeño, palillos y una cuchara. ¿Puedes recoger frutos secos, fideos, cereales, gusanos de goma o trocitos de fruta con cada "pico"?

Esta actividad ha sido adaptada de nuestros amigos de [USGS](https://www.usgs.gov/).

4 Golosinas para los pajaritos

Haz cuatro agujeros en el borde de un plato de papel resistente o en la tapa de un envase de yogur. Ata y anuda un trozo de cuerda a través de cada agujero; junta las cuerdas y haz un nudo en la parte superior. Deja cuerda suficiente para colgar el comedero de un lugar que puedas ver desde una ventana y ponle alpiste.

Observa lo que ocurre en tu comedero. ¿Cómo podrías modificar su diseño para que funcione mejor? Prueba untar la superficie con mantequilla de semillas de girasol y esparce el alpiste. ¿Qué otros materiales podrías reutilizar? ¡Prueba con una botella de refresco, una piña o un rollo de papel higiénico!

5 ¡Ayuda a que las aves tengan cuidado!

¿Alguna vez has chocado contra una puerta de cristal? Eso les pasa mucho a los pájaros: se confunden cuando ven el reflejo de los árboles y el cielo. Los pájaros pueden hacerse mucho daño si chocan contra una ventana, ¡pero tú puedes ayudarlos! El principio de la primavera y el otoño son buenas épocas para hacer que las ventanas sean más fáciles de ver; es cuando los pájaros emigran en busca de comida y crían a sus polluelos.

¡Dibuja diseños en el exterior de tus ventanas con una simple barra de jabón! Para las ventanas a las que no puedes llegar por fuera, pega tu impresionante obra de arte en el interior. Y apaga la luz cuando no estés en una habitación por la noche y mantén las cortinas cerradas para ayudar a las especies nocturnas.



Gavilán de Cooper



Falaropo tricolor

Chorlito niveo



Zampullín orejudo